

AMIANTE DES CABINES DE CONDUITE

LA RATP RAPPELÉE À L'ORDRE

SOLIDAIRES RATP a alerté la Direction de la RATP, l'Inspection du Travail et la Commission santé du CSE MTS, pour les portes battantes de MF67 abîmées et déformées. Un droit d'alerte pour danger grave et imminent a été posé. La Ligne 3 refuse les préconisations des élus. L'Inspection du travail intervient dans le sens des salarié-es et par la même donne raison au combat de SOLIDAIRES RATP.

L'inspection du travail intervient



SOLIDAIRES RATP a alerté la Direction le 6 mai 2024 des portes amiantées en cabine de conduite. Les élus de la Commission Santé ont déposé, suite à l'alerte de SOLIDAIRES, un droit d'alerte pour danger grave et imminent pour des risques graves (cancer, maladie respiratoire). Suite au désaccord de la Ligne 3, une séance extraordinaire a eu lieu, l'Inspection du travail y était présente. Heureusement ! Elle y a noté des « portes endommagées rendaient accessible le matériau amianté normalement encoffré par les plaques », « il n'y a pas de marquage des MCA pour informer les salariés de MTS de la présence d'amiante » et est intervenue « vous n'avez fait aucun prélèvement atmosphérique ou surfacique des fibres d'amiante pour vérifier qu'aucune pollution amiante n'avait été émise ». L'employeur est en faute.

et réclame les fiches d'expositions

L'équipe syndicale Ligne 3/3Bis se bat avec une vingtaine de salarié-es afin de réclamer les fiches d'expositions amiante. Ce combat c'est pour tout le collectif. L'Inspection du travail exige conformément au code du travail de les délivrer. Malgré la volonté affichée de la RATP durant des décennies d'écarter les conducteurs et conductrices de l'exposition à ce cancérigène mortel, la loi vient la rattraper.

Elle doit réaliser une liste des travailleurs susceptibles d'être exposés aux agents chimiques cancérogènes, mutagènes ou toxiques.

Avec SOLIDAIRES RATP, les agents de conduites obtiendront cette fiche et pour celles et ceux ayant participé à l'action, beaucoup plus.

On ne lâchera pas la lutte contre l'amiante.

Avec SOLIDAIRES rénovons Le SYNDICALISME